



Sommerferienbrief 2025

Liebe Eltern,

das Schuljahr 2024/2025 neigt sich dem Ende zu – der letzte Schultag steht kurz bevor. Für einige Kinder bedeutet dies zugleich den Abschied von ihrer Grundschulzeit. Ein wichtiger Lebensabschnitt geht zu Ende, ein neuer beginnt. Wir hoffen und glauben, dass die vergangenen Jahre eine Zeit des Lernens, des Wachsens und des Miteinanders waren – voller Erfahrungen, die in guter Erinnerung bleiben werden. Gleichzeitig durften wir in diesem Schuljahr 37 Erstklässler in unsere Schulgemeinschaft aufnehmen. Wir freuen uns, dass wir ihnen ein Stück schulische Heimat geben konnten.

Nun liegt ein buntes und erlebnisreiches Schuljahr hinter uns und wie jedes Jahr waren die letzten Wochen des Schuljahres eine geschäftige, aber auch erfüllende Zeit voller Begegnungen und schöner gemeinsamer Erlebnisse. Neben allem, was gelernt, geübt und entdeckt wurde, waren es vor allem die gemeinsamen Erfahrungen, die uns miteinander verbunden haben. Sie haben unser Schulleben bereichert und uns viele schöne, bleibende Erinnerungen geschenkt.

Neben allem, was wir im Laufe des Schuljahres gelernt, geübt und entdeckt haben, waren es vor allem die gemeinsamen Erlebnisse, die uns miteinander verbunden und unseren Schulalltag besonders gemacht haben. Sie haben uns viele schöne und bleibende Erinnerungen geschenkt. Zu den Höhepunkten gehörten unsere Ausflüge und die Abschlussfahrten der beiden vierten Klassen. Auch das stimmungsvolle St. Martinsfest, der Besuch des Nikolaus und unsere Adventskreise an jedem Montag in der Vorweihnachtszeit haben für eine besondere Atmosphäre gesorgt – eine schöne, ruhige Zeit für die Kinder, voller Vorfreude und Miteinander. Ganz besonders fröhlich war es bei unserer bunten Faschingsfeier – mit vielen tollen Kostümen, dem Zauberclown und ganz viel Lachen. Auch unsere sportlichen Veranstaltungen wie die Frühlings-Olympiade, das Turnfest in Monsheim, das Grundfußballturnier in Gau-Bickelheim und natürlich die Bundesjugendspiele bleiben in Erinnerung. Ein weiteres Highlight war der Segelworkshop der vierten Klassen auf dem Eichersee. Gemeinsam segeln und Neues lernen – das war ein echtes Abenteuer, das allen viel Freude gemacht hat. Zum krönenden Abschluss des Schuljahres fuhren alle Klassen gemeinsam in den Dinopark nach Kaiserslautern. Bei strahlendem Sommerwetter konnten wir dort viel entdecken, spielen und einfach einen wunderbaren Tag miteinander verbringen.



Weitere Informationen im Kurzüberblick

Schuljahresabschlussfeier

Am Freitag, den 4. Juli 2025 um 9:30 Uhr, feiern wir zum Abschluss des Schuljahres einen Gottesdienst in der katholischen Kirche in Hessloch, gemeinsam vorbereitet mit Diakon Lang und Pfarrer Schenk. Wir laden Sie - liebe Eltern, Großeltern und Familienangehörige – herzlich dazu ein. Im Rahmen dieses Gottesdienstes verabschieden wir auch unsere beiden vierten Klassen. Wir wünschen unseren Großen einen gelungenen Start an ihren neuen Schulen, Freude am Lernen und viele neue positive Erfahrungen auf ihrem weiteren Lebensweg.

Personelle Änderungen

Zunächst einmal freuen wir uns sehr, dass **Frau Föhl** und **Frau Gruber** ihre Prüfungen erfolgreich bestanden haben – herzlichen Glückwunsch an beide! Umso schöner ist es, dass sie unserer Schule auch im neuen Schuljahr erhalten bleiben. Bereits seit Februar bereichert Frau Föhl unser Kollegium, indem sie mit viel Engagement und Freude die Klasse 1b übernommen hat. Sie ist für die Kinder eine große Bereicherung, nachdem **Frau Brauch** in Elternzeit gegangen ist. Ab dem kommenden Schuljahr wird **Frau Gruber** die Klasse 4a übernehmen. Wir senden **Frau Bahr** auf diesem Wege die besten Wünsche. Zum Ende des Schuljahres heißt es Abschied nehmen, **Frau Zischler** geht mit Beginn der Sommerferien in den wohlverdienten Ruhestand. Für ihren neuen Lebensabschnitt wünschen wir ihr alles Gute – vor allem Gesundheit, Freude und viele erfüllende Momente. Die Nachfolge von Frau Zischler ist bereits geklärt. Wir freuen uns, dass wir **Frau Erdogan** in enger Abstimmung mit der Schulaufsicht für unsere Schule gewinnen konnten und heißen sie herzlich willkommen im Team. Auch dürfen wir weiterhin auf die Unterstützung von **Frau Tullius** und **Frau Stutz** als Fachlehrerinnen zählen – darüber sind wir sehr froh.

Die Klassenbesetzungen im Überblick

Klasse 1a	Frau Winkler
Klasse 1b	Frau Schumacher
Klasse 2a	Frau Maier
Klasse 2b	Frau Föhl
Klasse 3a	Frau Amborn/Frau Dizdar
Klasse 3b	Herr Gutzler
Klasse 4a	Frau Gruber
Klasse 4b	Frau Erdogan

Rückgabe der Schulbücher (Schulbuchausleihe):

Montag, 23.06.25: 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr

Letzter Schultag vor den Ferien

Freitag, 04.07.25, Unterrichtsende 11:40 Uhr

Ausgabe der Schulbücher für das kommende Schuljahr:

Montag, 18.08.25, 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr

Beginn des neuen Schuljahres

Montag, 18.08.25

Schulauftnahmefeier unserer neuen Erstklässler

Dienstag, 19.08.25

Sprechstunde der Schulleitung während der Sommerferien:

Freitag, 15. August 2025 von 09:00 bis 10:00 Uhr



Weitere aktuellen Informationen finden Sie auch auf unserer Schulhomepage: (www.von-dalberg-schule.de). An dieser Stelle lieben Dank an **Frau Elke Gromatka**, die seit vielen Jahren unsere Webseite gestaltet.



Zum Ende dieses Schuljahres möchten wir Ihnen liebe Eltern ebenfalls nochmals Danke sagen – für Ihr Vertrauen, Ihre Unterstützung und Ihre Mitwirkung in so

vielen Bereichen. Ein besonderer Dank gilt dabei unseren Elternsprecherinnen und -sprechern sowie dem gesamten **Schulelternbeirat** unter der Leitung von **Frau Schwarz**, die mit Beginn des neuen Schuljahres ihr Amt niederlegen wird. Ihr Einsatz war für uns stets eine große Unterstützung.

Ein großes Dankeschön geht auch an **Frau Svenja Leib, Frau Julia Deibert, Frau Simone Hessel, Frau Nicole Petry und Frau Kerstin Münnemann**, die unsere Schule über viele Jahre hinweg mit großem Engagement begleitet haben. Da ihre Kinder nun in die weiterführenden Schulen wechseln, endet auch ihre aktive Mitwirkung. Viele schöne und gelungene Projekte tragen ihre Handschrift.

Was wäre unsere Bücherei ohne Frau **Julia Schuster**, die sich mit beeindruckender Ausdauer und großem Einsatz Woche für Woche um die Ausleihe kümmert und einen wertvollen Beitrag zum Lesen an unserer Schule leistet. Vielen Dank dafür!

Ebenso möchten wir den engagierten Damen des **Kleider- und Spielzeugbasars** sowie unserem **Förderverein** ganz herzlich danken. Beide haben uns vor kurzem eine großzügige Spende in Höhe von 800 Euro überreicht. Damit konnten wir nicht nur einen Teil der Buskosten für unseren Ausflug nach Kaiserslautern finanzieren, sondern auch eine neue Basketballanlage anschaffen, die in den Sommerferien auf dem Schulhof aufgebaut wird. Wir freuen uns schon sehr darauf!

Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Familien erholsame, sonnige und unbeschwerte Sommerferien. Genießen Sie die gemeinsame Zeit.

Wir freuen uns darauf, Ihre Kinder im neuen Schuljahr gesund, munter und ausgeruht wieder bei uns begrüßen zu dürfen.

Unseren Schulabgängern wünschen wir von Herzen alles Gute und viel Erfolg auf ihrem weiteren Weg. Wir werden euch vermissen!

Mit herzlichen Sommergrüßen
Das Team der Von-Dalberg-Grundschule

